

PROGRAMME DE SCIENCE ET DE TECHNOLOGIE - UE

et les projets, qui relèvent directement du Directeur général adjoint, ce qui indique que la coopération internationale a été placée sous étroite surveillance.

5. Occasions de collaboration Canada-Union européenne

Les chercheurs canadiens ont accès, selon le principe des intérêts mutuels, à des groupes européens qui exercent des activités de recherche, de développement technologique et de démonstration financées en vertu du Cinquième Programme-cadre (Société de l'information conviviale, Qualité de la vie et gestion des ressources du vivant, Croissance compétitive et durable, et Énergie, environnement et développement durable). Le financement de la participation canadienne doit provenir du Canada. Des conseils sont fournis sur le site Web de la mission du Canada auprès de l'Union européenne (<http://www.dfait-maeci.gc.ca/eu-mission/>) ou sur le site de CORDIS (<http://www.cordis.lu>).

Les chercheurs canadiens peuvent également participer aux actions du COST appuyées par le programme européen COST. Encore une fois, le financement de la participation doit provenir du Canada. Pour des renseignements sur le programme COST, veuillez consulter le site Web à l'adresse suivante : <http://www.netmaniacs.com/cost/>. Les 29 et 30 mars 2001, des représentants du programme COST de l'UE seront à Ottawa pour expliquer les retombées potentielles pour les Canadiens de la participation aux actions du programme.

La Commission européenne et le gouvernement du Canada ont convenu d'étudier au début de 2001 la portée d'un accord qui définirait leur future coopération dans le contexte du programme européen GALILEO. Pour des renseignements sur les occasions de participation.

Trois de quatre colloques Canada-UE sur les S-T auront lieu à Toronto, à Halifax et à Montréal, en 2001. Ces colloques sont le résultat d'une initiative de la Commission européenne qui a reçu le soutien de plusieurs ministères fédéraux, d'autres ordres de gouvernement et d'autres organisations de recherche. Pour obtenir de l'information, veuillez communiquer avec M. Peter Eggleton à pegglet@attglobal.net.

En mai 2001, l'Institut d'études européennes de l'Université de la Colombie-Britannique tiendra une conférence Canada-UE qui aura pour thème : « Nature et culture des forêts : conséquences de la diversité sur la durabilité, le commerce et la certification ». Pour de plus amples renseignements, consulter le site <http://www.ies.ubc.ca>

En 2001, la nouvelle plate-forme pour la coopération Canada-EU dans le domaine de la télématique de la santé, cofinancée par la Commission européenne, Santé Canada, Industrie Canada et CANARIE Inc., lancera sa première activité, une réunion d'experts qui aura lieu du 14 au 16 juin 2001, à Lulea, en Suède. De 50 à 75 experts (professionnels, chercheurs et entreprises du secteur de la santé) y sont attendus. Pour